

liehen Arbeit die fundamentale Bedeutung des Vertrages über Freundschaft, gegenseitigen Beistand und Zusammenarbeit sowohl für die Gewährleistung des zuverlässigen Schutzes unserer Arbeiter-und-Bauern-Macht als auch für die Gewährleistung ihrer Perspektive, für den erfolgreichen Aufbau des Sozialismus der entwickelten sozialistischen Gesellschaft, immer mehr schätzen. Je inniger und fester die Freundschaft und Zusammenarbeit unserer Partei mit der KPdSU, unserer Bevölkerung mit dem großen Sowjetvolk wird, um so entschiedener nehmen unsere Bürger gegen die zutiefst der Sache des Friedens und des Sozialismus schädliche antisowjetische Verleumdungskampagne der chinesischen Führer Stellung. Genosse Ulbricht hat mit vollem Redit in seinem Referat auf die gefährlichen Auswirkungen der großmacht-chauvinistischen Politik der chinesischen Gruppe um Mao Tse-tung hingewiesen, einer Politik, die objektiv der Globalstrategie des USA-Imperialismus Vorschub leistet. So nachteilig sich an manchen Abschnitten der großen internationalen Kampffront zwischen Sozialismus und Imperialismus die Spalterpolitik der chinesischen Führer bemerkbar macht, so sehr können wir mit Fug und Recht aus den Erfahrungen der Berichtsperiode und insbesondere der Zeit der Vorbereitung des VII. Parteitages sagen: Die antisowjetischen Haßtiraden der chinesischen Führer haben nicht nur dazu geführt, daß ihre verderbliche Politik von der Bevölkerung einhellig abgelehnt und verurteilt wird, sie haben zu einem noch tieferen Verständnis und einer noch überzeugteren Zustimmung zur Leninschen Politik der KPdSU, zur marxistisch-leninistischen Außenpolitik der SED und der Regierung der DDR geführt. (Beifall.)

In unserem Bezirk hat das Kommuniqué über die gemeinsamen erfolgreichen Verhandlungen und Vereinbarungen zwischen einer Delegation des Zentralkomitees unserer Partei und der Delegation des Zentralkomitees der KPdSU im März dieses Jahres tiefe Genugtuung ausgelöst. Der große Freundschaftsvertrag zwischen der DDR und der UdSSR sowie die neuen Verträge über Freundschaft, Zusammenarbeit und Beistand mit der Volksrepublik Polen und der Tschechoslowakischen Sozialistischen Republik gehören zu den schönen Bilanzen der Erfolge, mit denen unsere Partei und unsere Republik zu diesem VII. Parteitag gekommen sind. (Beifall.)

Genossen, unser Kurs ist klar, auf allen Gebieten. Es kommt nun darauf an, ihn mit höchster Präzision zu fahren. Das wird der Fall sein, wenn wir überall, in der Industrie, der Landwirtschaft, auf allen Gebieten des gesellschaftlichen Lebens, die Wissenschaftlichkeit der Leitung erhöhen, die sozialistische Demokratie weiter festigen und entwickeln.